

¿Resucitó realmente Cristo de entre los muertos?

Todos pensamos en lo que pasa después de la muerte. Cuando nuestros seres queridos fallecen, los lloramos y esperamos volver a verlos cuando nos toque a nosotros. ¿Experimentaremos un glorioso reencuentro con nuestros seres queridos o la muerte será nuestro fin?

Jesús nos enseñó que la vida no termina después de la muerte física. Yo soy la resurrección y la vida – Juan 11:25 –. Hizo la asombrosa afirmación de que "quien crea en mí vivirá después de la muerte". Según relatos de testigos presenciales, Jesucristo resucitó de entre los muertos tres días después de ser crucificado y enterrado, demostrando su poder para vencer a la muerte – Lucas 24:48 –. Esta creencia en la resurrección es la que ha dado esperanza a los cristianos durante casi 2000 años.

Sin embargo, algunas personas no tienen esperanza en la vida después de la muerte. El filósofo ateo Bertrand Russell escribió: "Creo que después de la muerte, mi cuerpo se descompondrá y no quedará nada". Está claro que Russell no creía en las palabras de Jesucristo.

Los discípulos de Cristo escribieron que Él estaba vivo y se les apareció después de su y sepultura crucifixión – Mateo 28:1 –. Afirmaban no sólo haberle visto, sino también haber comido con Él, haberle tocado y haber pasado 40 días con Él.

¿Son historias inventadas durante mucho tiempo o se basan en hechos fiables? La respuesta depende de la solidez del fundamento cristiano. Si Jesucristo realmente resucitó de entre los muertos, confirma todo lo que dijo sobre sí mismo, su propósito en la vida y lo que ha preparado para nosotros después de su muerte.

Si Jesucristo resucitó de entre los muertos, sólo Él puede conocer las respuestas a las preguntas sobre el sentido de la vida y lo que nos espera después de la muerte. Si la historia de la resurrección de Jesucristo es ficción, entonces el cristianismo se basa en una mentira. El teólogo R. S. Sproul afirma.

"La afirmación de la resurrección de Cristo es el fundamento del cristianismo". Si Jesucristo es el Cristo resucitado de Dios, tiene un poder y una "autoridad" que ningún otro líder religioso tiene. Buda ha muerto, Mahoma está muerto, Moisés está muerto, Confucio ha muerto, Pero en el cristianismo, Jesús está vivo – Marcos 12:26 –.

Muchos escépticos intentan negar la resurrección; Josh McDowell es uno de esos críticos. Ha dedicado más de 700 horas a investigar las pruebas de la resurrección. Sobre el significado de la resurrección, McDowell dice:

“He llegado a la conclusión de que la resurrección de Jesucristo es la pesadilla más atroz, destructiva y cruel presenciada por la humanidad y el acontecimiento más milagroso de la historia de la humanidad.”

Pero, ¿la resurrección de Jesucristo fue un acontecimiento milagroso o un mito destructivo? Para encontrar la respuesta, tenemos que examinar la experiencia histórica y sacar nuestras propias conclusiones. Veamos qué han encontrado los escépticos que han estudiado la resurrección y a qué conclusiones han llegado.

Cínicos y escépticos

Pero no todo el mundo está preparado para evaluar las pruebas de forma imparcial. Bertrand Russell admitió que "ignoraba" los hechos históricos cuando hablaba de Jesucristo. El historiador Joseph Campbell dijo con calma y sin argumentos a una audiencia de la PBS que la resurrección de Cristo no fue un hecho real. Otros estudiosos, como John Dominic Crossan, del Grupo del Seminario de Jesús, están de acuerdo con él. Ninguno de estos escépticos ha presentado ninguna prueba que apoye su opinión.

Los verdaderos escépticos, a diferencia de los cínicos, están interesados en aportar pruebas. En un editorial de la revista Skeptic titulado "¿Qué es un escéptico?" "El escepticismo es... la aplicación de argumentos razonados a todas las cuestiones sin excepción, incluidas las "vacas sagradas". En otras palabras... Los escépticos no comienzan sus investigaciones negando la posibilidad de que el fenómeno que investigan sea un hecho real o que la afirmación sea cierta. Cuando decimos que somos escépticos, queremos decir que necesitamos pruebas sólidas para creer".

En contraste con Russell y Crossan, muchos verdaderos escépticos han examinado las pruebas de la resurrección de Jesucristo. En este artículo, daremos a algunos de ellos la oportunidad de examinar las pruebas de la que quizá sea la cuestión más importante de la historia de la humanidad: ¿resucitó realmente Cristo de entre los muertos?

Así nos enseña la palabra de Dios, y es la esperanza que aguardamos los creyentes en todo el mundo.